

# BERITA TERBARU

## "Bhabinkamtibmas Polsek Surade Ajak Pelajar MTS dan MA Cibodas Berkendara dengan Etika dan Tanggung Jawab"

Sukabumi - [SUKABUMI.BERITATERBARU.CO.ID](http://SUKABUMI.BERITATERBARU.CO.ID)

Oct 10, 2023 - 11:01



*"Bhabinkamtibmas Polsek Surade Ajak Pelajar MTS dan MA Cibodas Berkendara dengan Etika dan Tanggung Jawab"*

**Sukabumi, 10 Oktober 2023** - Pada Selasa, tanggal 10 Oktober 2023, pukul 07.30 WIB hingga selesai, Bhabinkamtibmas Desa Cibitung Polsek Surade,

Aipda Moch Ramdhan, melaksanakan kegiatan "Police Goes To School" dengan tujuan memberikan pembinaan dan penyuluhan kepada pelajar Madrasah Tsanawiyah (MTS) dan Madrasah Aliyah (MA) di yayasan Yasti Cibodas, Kecamatan Cibitung, Kabupaten Sukabumi.

Dalam kunjungannya ke MTS dan MA Cibodas, Aipda Moch Ramdhan memberikan pesan-pesan penting kepada siswa-siswi yang mencakup aspek kedisiplinan, perilaku yang baik, serta penggunaan media sosial yang bijak. Berikut adalah poin-poin yang disampaikan:

1. **Patuh pada Peraturan:** Siswa diimbau untuk patuh pada peraturan yang berlaku di lingkungan sekolah dan masyarakat. Kedisiplinan adalah kunci untuk menjaga ketertiban dan keamanan bersama.
2. **Menghindari Bullying dan Kenakalan Remaja:** Aipda Moch Ramdhan mengingatkan pentingnya menjauhi perilaku bullying dan kenakalan remaja. Siswa diharapkan dapat menciptakan lingkungan sekolah yang aman dan nyaman.
3. **Bijak dalam Menggunakan Media Sosial:** Dalam era digital, penggunaan media sosial harus dilakukan dengan bijak. Siswa diajak untuk berpikir sebelum memposting atau berinteraksi di dunia maya.
4. **Sikap Baik dan Saling Menghargai:** Siswa diingatkan untuk selalu bersikap baik dan saling menghargai antar teman, baik di dalam maupun di luar lingkungan sekolah. Keharmonisan sosial sangat penting untuk keberhasilan bersama.

Selain itu, dalam kesempatan ini, Aipda Moch Ramdhan juga menyampaikan program dari Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede S.H., S.I.K., M.H., yang dikenal dengan singkatan "AA DEDE PRESISI" (Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien). Program ini mengedepankan nilai-nilai positif dan etika dalam pel